

## **Fasnachtseröffnung der Schaflinger**

Die Narrenschar versammelte sich vor dem Narrenschopf und zog bei der schlechten Witterung ins Goldene Rößle. Worbilo Markus Mayer konnte viele Mitglieder ehren. Eva Pfluger, Marco Nikodem, Wieland Spur, Mario Wieland, Michael Bernauer, Philipp Hanowski, Mathias Knab und Marius Graf für 10 Jahre; Katharina Aster, Maria Sarstedt, Anja Colantuono, Michael Maier, Michael Winter, Bettina Gamhdrid, Michael Gehri und Oliver Koch für 15 Jahre; Gerlinde und Johannes Kern und Doris Scherer für 20 Jahre; Helma Altmann, Reinhard Barth und Norbert Rückert für 25 Jahre und Hubert Bernauer für 40 Jahre Mitgliedschaft in der Narrenzunft Schaflingen. Bei einem solchen Engagement sind laut Zunftmeister Thomas Bertsche die nächsten 200 Jahre gesichert. Die Leitung des Fanfarenzuges (Tobias Zinsmayer) und der Narrenpolizist (Marco Nikodem) sowie der Posten der Schäferin (Bettina Gamh-Drid) wurden neu besetzt. Beim Lied der Zedlergruppe bei der Schellenübergabe des bisherigen Narrenpolizisten Rainer Graf an den Nachfolger Marco Nikodem sangen alle mit. Der neue Polizist musste beim Schellen nach dem Takt des Musikvereins seine Fähigkeiten unter Beweis stellen. Die Vorstandschaft bedankte sich bei den Rätchen Damen Helma Altmann, Gerda Birr und Elisabeth Bellmann für ihr jahrelanges aktives Engagement. Die Damen wechselten mit Applaus und Blumenstrauß in die NÄrrische Spätlese. Der Worbilo dankte dem Zunftmeister und seiner Frau Angela Bertsche dafür, dass er jetzt seit 20 Jahren als Narrenpräsident die Narrenzunft leitet. Es herrschte eine ausgelassene närrische Stimmung. Für den musikalischen Rahmen sorgte der Fanfarenzug und der Musikverein Worblingen. Alle freuen sich schon auf das Adventsleuchten am 9.12. und auf die kommenden Fasnachtstage.